

9.—De l'Association des Maîtres-Boulangers, au sujet du règlement projeté concernant le pain.

Déposées sur le bureau.

10.—Sur proposition de M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin STEARNS, il est

Résolu: Que les membres de ce Conseil regrettent vivement le triste décès du constable G.-J. Shea, qui est mort dans l'accomplissement de ses devoirs en essayant d'arrêter un nommé John Dillon;

"Qu'ils désirent exprimer leur appréciation du courage que le défunt constable a déployé en cette occasion, et ils prient la famille du défunt d'agréer l'expression de leur profonde sympathie dans le malheur qui l'a frappée.

11.—Sur proposition de M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin MERCIER, il est

Résolu: Que le 29ème ordre du jour constitue le premier item de l'ordre du jour de la prochaine assemblée du Conseil. (M. l'échevin J.-B.-A. Martin dissident).

12.—Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que, la Législature provinciale siégeant actuellement, il serait opportun d'obtenir les meilleurs moyens pour pourvoir, par règlement ou autrement, aux besoins de la veuve et à l'instruction des orphelins des employés municipaux assassinés ou mortellement blessés dans l'accomplissement régulier de leurs devoirs.

13.—Sur proposition de M. l'échevin M. MARTIN, appuyé par M. l'échevin LAVIOLLETTE, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Cité, le département des Expropriations et le département des Estimateurs soient priés de répondre par écrit, à la prochaine séance, aux questions suivantes:

- Combien a coûté l'expropriation de la rue Gain?
- Quelle a été la quote-part de la Ville dans le coût de cette expropriation?
- Quelle a été la quote-part payable par les propriétaires riverains?
- Quelle a été la quote-part payable par les autres propriétaires du quartier Papineau?
- Quelle est la valeur totale des immeubles du quartier Papineau, telle que portée au rôle d'évaluation?
- Comment a été faite la répartition du coût de ladite expropriation de la rue Gain; s'est-on basé sur la valeur cotisée; comment a-t-on établi le pourcentage payable par chaque propriétaire; comment ce pourcentage a-t-il été réparti; est-ce suivant le front de chaque immeuble ou autrement?

ACTES

14.—Bordereau de la Ville pour l'enregistrement de certains actes d'achat de terrain.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin PROULX, il est

Résolu: D'approuver ledit bordereau et que Son Honneur le Maire et le greffier de la ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

AVIS DE MOTIONS

15.—De M. l'échevin Sadler, à l'effet de donner des instructions à la délégation *re* Charte de la Ville.

16.—De M. l'échevin Couture, à l'effet de permettre à M. J.-H. Nault de poser des fils électriques.

17.—De M. l'échevin L.-A. Lapointe, à l'effet de codifier les divers règlements *re* taxes.

RAPPORTS.

18.—De la Commission des Finances, au sujet d'un montant de \$51,162.50 dû à la Ville par la "Montreal Street Ry Co."

19.—De la Commission des Finances, au sujet de matériaux de construction *re* expropriation de la rue Saint-Antoine (4ème section).

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

20.—De la Commission des Finances, à l'effet de louer un certain terrain à l'Association des Parcs et des Terrains de Jeux.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

9.—From Master Bakers' Association, anent the proposed by-law concerning bread.

Laid on the table.

10.—On motion of Ald. PROULX, seconded by Ald. STEARNS, it was

Resolved: That the members of this Council deeply regret the sad death of constable G. J. Shea, met in the discharge of his duties in attempting to arrest one John Dillon.

"That they desire to put on record their appreciation of the courage displayed by the late constable on this occasion, and they wish to express to the family of the deceased their heartfelt sympathy in their sad bereavement."

11.—On motion of Ald. LEVESQUE, seconded by Ald. MERCIER, it was

Resolved: That the 29th order of the day constitute the first item on the order of the day for the next meeting of the Council. (Ald. J. B. A. Martin dissenting).

12.—On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That, inasmuch as the provincial Legislature is in session at the present time, it would be right to find the best means to provide by by-law or otherwise for the requirements of the widow and the education of the orphans of civic employes murdered or mortally wounded in the regular discharge of their duties.

13.—On motion of Ald. M. MARTIN, seconded by Ald. LAVIOLETTE, it was

Resolved: That the City surveyor, the expropriation department and the assessors department be requested to reply in writing, for the next meeting of Council, to the following questions:

- How much has the expropriation of Gain street cost?
- What has been the City's share of the cost of such expropriation?
- What has been the share of the cost payable by bordering proprietors?
- What has been the share of the cost payable by other proprietors of Papineau ward?
- What is the total assessed value of the real estate of Papineau ward?
- How was the apportionment of the cost of said expropriation of Gain street made? Was the assessed value taken as a basis? How was the percentage payable by each proprietor determined? How was such percentage apportioned? Was it apportioned according to the frontage of each immovable or otherwise?

DEED.

14.—Bordereau by the City for the registration of certain purchase deeds of land.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PROULX, it was

Resolved: That said bordereau be approved of, and that His Worship the Mayor and the City clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

MOTIONS.

15.—By Ald. Sadler, to instruct the delegation *re* City charter.

16.—By Ald. Couture, to allow J. H. Nault to string electric wires.

17.—By Ald. L. A. Lapointe, to codify the different by-laws *re* taxes.

REPORTS.

18.—From Finance Committee, anent an amount of \$51,162.50 due the City by the M. S. Ry Co.

19.—From Finance Committee, to sell building material *re* St. Antoine street expropriation (4th section).

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

20.—From Finance Committee, to lease a certain piece of land to the Parks and Playgrounds Association.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SADLER, it was